

新型コロナウイルスへの対応について

中華人民共和国湖北省武漢市における肺炎については、当該肺炎の患者の検体から新型コロナウイルスが同定されており、中国当局によって暫定的に当該肺炎の原因と判断されております。また、外務省により1月24日付けで武漢を含む中国湖北省全域が「レベル3：渡航は止めてください。（渡航中止勧告）」に引き上げられたところ
です。

学生、生徒、児童及び教職員におかれましては、風邪やインフルエンザへの対応と同様に、咳エチケットや手洗い等、通常の感染対策を行うとともに、常に最新の情報を確認し、特に中国への不要不急の渡航を見合わせるなどの安全確保に細心の注意を払っていただきますようお願いいたします。

令和2年1月29日
国立大学法人筑波大学

* 下記ウェブサイトも併せてご参照ください。

- ・ 筑波大学保健管理センターホームページ
(<http://www.hokekan.tsukuba.ac.jp/2020/01/24/0028/>)
- ・ 厚生労働省ホームページ
(https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)
- ・ 外務省海外安全ホームページ
(<http://www.anzen.mofa.go.jp>)
- ・ 中華人民共和国湖北省武漢市で発生した新型コロナウイルスに関連した感染症に関する Q&A (令和2年1月27日版)
(https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html)
- ・ 新型コロナウイルスに関連した感染症対策に関する対応について (内閣官房ホームページ) (http://www.cas.go.jp/jp/influenza/novel_coronavirus.html)